

Lembar Pengesahan Pembimbing

**Kesyubhatan TIK: Sisi Gelap dan Terang Penggunaan TIK pada Literasi Digital
Keislaman dalam Perspektif Pondok Pesantren Salaf**



Lembar Pengesahan Penguji

Kesyubhatan TIK: Sisi Gelap dan Terang Penggunaan TIK pada Literasi Digital Keislaman dalam Perspektif Pondok Pesantren Salaf

Faiz In'amurrohman

15917108

Yogyakarta, 15 Juli 2019

Tim Penguji,

Dr. Wing Wahyu Winarno, MAFIS, Akt
Ketua

Dr. M. Andri Setiawan, ST., M.Sc
Anggota I

Dr. Sri Kusumadewi, S.Si., M.Si
Anggota II



Mengetahui,

Ketua Program Studi Teknik Informatika Program Magister

Universitas Islam Indonesia



Izzati Muhiyannah, S.T., M.Sc., Ph.D.

Pernyataan Keaslian Tulisan

Dengan ini saya menyatakan bahwa tesis ini merupakan tulisan asli dari penulis, dan tidak berisi material yang telah diterbitkan sebelumnya atau tulisan dari penulis lain terkecuali referensi atas material tersebut telah disebutkan dalam tesis. Apabila ada kontribusi dari penulis lain dalam tesis ini, maka penulis lain tersebut secara eksplisit telah disebutkan dalam tesis ini.

Dengan ini saya juga menyatakan bahwa segala kontribusi dari pihak lain terhadap tesis ini, termasuk bantuan analisis statistik, desain survei, analisis data, prosedur teknis yang bersifat signifikan, dan segala bentuk aktivitas penelitian yang dipergunakan atau dilaporkan dalam tesis ini telah secara eksplisit disebutkan dalam tesis ini.

Segala bentuk hak cipta yang terdapat dalam material dokumen tesis ini berada dalam kepemilikan pemilik hak cipta masing-masing. Apabila dibutuhkan, penulis juga telah mendapatkan izin dari pemilik hak cipta untuk menggunakan ulang materialnya dalam tesis ini.



Faiz In'amurrohman, S.Kom

Daftar Publikasi

Publikasi selama masa studi

Tidak ada publikasi selama masa studi.

Publikasi yang menjadi bagian dari tesis

In'amurrohman, F. (2019). Kesyubhatan TIK: Sisi Gelap dan Terang Penggunaan TIK pada Literasi Digital Keislaman dalam Perspektif Pondok Pesantren Salaf. *Medika Teknika*, 1(1).



Halaman Kontribusi

Tidak ada kontribusi dari pihak lain.



Halaman Persembahan

Dengan mengucapkan alhamdulillah rabbil ‘alamin dengan penuh rasa syukur dan bangga, tesis ini penulis persembahkan untuk:

1. Bapak dan Ibu tercinta, seorang yang paling mulia yang telah memberikan kontribusi yang begitu besar untuk putra-putrinya baik lahiriyah maupun batiniyah, sehingga penulis dapat menjadi orang yang berguna seperti saat ini.
2. Abah Kiai Chamdani Yusuf beserta keluarga, seorang yang sangat kami ta'dzimi yang selalu memberikan peneduh hati dan bekal ilmu duniawi maupun ukhrawi.
3. Bapak dan Ibu dosen program studi Magister Teknik Informatika yang telah memberikan bekal ilmu yang begitu bermanfaat untuk penulis seterusnya.
4. Rekan-rekan satu universitas program studi Magister Teknik Informatika angkatan 12 yang telah menemani dan memberikan dukungannya selama di bangku perkuliahan.
5. Rekan-rekan santri pondok pesantren Inayatullah Yogyakarta yang juga telah menemani dan memberikan dukungannya selama mondok bersama.
6. Bapak Dr. Wing Wahyu Winarno, MAFIS, Akt dan Bapak Kholid Haryono, S.Kom, M.Kom yang telah bersedia membimbing dan mengajari penulis hingga dapat menyelesaikan tesis ini.

Kata Pengantar

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya serta shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah, pada akhirnya tuntas pula penulisan tesis yang berjudul *“Kesyubhatan TIK: Sisi Gelap dan Terang Penggunaan TIK pada Literasi Digital Keislaman dalam Perspektif Pondok Pesantren Salaf”*.

Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat mencapai derajat Magister Komputer pada Program Studi Magister Teknik Informatika, Universitas Islam Indonesia. Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan materi, pikiran, semangat dan doa, yaitu:

- 1) Bapak Fathul Wahid, Ph.D selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
- 2) Ibu Izzati Muhimmah, S.T., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Program Studi Magister Teknik Informatika Universitas Islam Indonesia.
- 3) Bapak Dr. Wing Wahyu Winarno, MAFIS, Akt dan Bapak Kholid Haryono, S.Kom, M.Kom selaku dosen pembimbing tesis ini.
- 4) Bapak dan Ibu dosen Program Studi Magister Teknik Informatika yang telah banyak memberikan bekal ilmu.
- 5) Bapak Chasinurrohman dan Ibu Nur Malichah yang sangat penulis muliakan yang selalu memberikan do'a restu dan ridhonya sehingga tesis ini dapat berjalan lancar.
- 6) Rekan-rekan satu universitas dan pondok pesantren Inayatullah yang telah memberikan dukungan dan bantuannya atas terselesaikannya tesis ini.

Penulis menyadari banyak penulisan dan pembahasan dalam tesis ini yang masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik pembangun terhadap penyusunan tesis ini dari rekan-rekan pembaca sekalian yang kiranya kurang sesuai dengan ruang lingkup pembahasan. Penulis juga mengharapkan saran-saran yang

bersifat membangun dari metode penyusunan tesis ini agar dapat disebut sebagai hasil karya ilmiah yang baik dan sistematis.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih atas segala partisipasi dan bantuan dari berbagai pihak yang terkait dalam penyusunan tesis ini.

Yogyakarta, 10 Mei 2019

Penulis

Faiz In'amurrohman, S.Kom



Glosarium

TIK	- Teknologi Informasi dan Komunikasi
Bandongan	- Pengajian kitab kuning
Pegon	- Diakritik aksara arab
Sorogan	- Menguji hafalan kepada kiai/ <i>ustadz</i>
Muthala'ah	- Mempelajari ulang materi yang dikaji
Riyadhah	- Melatih kesabaran terhadap hawa nafsu dan menata batin
Ahlussunnah wa al-Jama'ah	- Mengikuti ajaran Rasulullah SAW dan para sahabatnya
PP	- Pondok Pesantren
Salafiyah	- Basis pendidikan tradisional/kuno
Khalafiyah	- Basis pendidikan modern
ICF	- <i>Individual Competence Framework</i>

